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　みなさん、こんにちは。本日は、今年を振り返りつつ「今年の漢字」につい
てお話ししたいと思います。
　毎年、日本漢字能力検定協会が発表する「今年の漢字」は、その年の出
来事や人々の感情を一文字で表すものとして、多くの注目を集めています。
今年は12月12日に京都の清水寺で発表される予定です。ちなみに、昨年
の「今年の漢字」は覚えていますでしょうか？ 昨年は、定額減税やインボイス制
度の導入、増税の議論が話題となり、「税」という文字が選ばれました。
　過去を振り返ると、オリンピックが開催された2000年（シドニー）、2012年（ロ
ンドン）、2016 年（リオ）、そして2021 年（東京）には、「金」という漢字が4
回も選ばれています。一方で、2004 年の新潟中越地震や、2018 年の地
震と豪雨の多かった年には、「災」という漢字が2回選ばれました。
　今年を見てみると、この両方を象徴する出来事が多くありました。年初に
は能登半島で大きな地震が発生し、夏には豪雨による災害が各地で見られ
ました。これを通じて、改めて自然災害への備えの重要性を実感した方も多
いのではないでしょうか。一方で、秋に行われたパリオリンピックでは、日本選
手団が素晴らしい活躍を見せ、多くのメダルを獲得しました。その活躍は日本
中に感動を与えてくれました。また、今年は紙幣が20年ぶりに新しくなったこ
とも、「金」という文字に関連しているかもしれませんね。
　こうした出来事を踏まえると、今年の漢字は一体どの文字になるのでしょう
か。災害を振り返れば「災」、金メダルや成果、新紙幣を思えば「金」。どち
らも今年の出来事をよく表しているように思います。また、物価高や猛暑で気
温が高いといった出来事を表す「高」、SNSや社会の変化を象徴する「変」
も、この一年をよく表す候補のように感じます。
　皆さんにとっての「今年の一文字」は何でしょうか？ 発表を楽しみにしつつ、
来年は明るい意味を持つ漢字が選ばれるような一年になることを願っています。
　さて、本日をもって、年内の例会場での例会は最後となります。今年一年、
どうもありがとうございました。

先週の総会は、ご協力をいただきましてありがとうございました。
本日は、卓話です。伊藤様　芥川様　よろしくお願いします。
次回１７日はクリスマス家族会です。
１２月２４日　３１日は休会です。
クリスマス家族会の次は１月７日の例会となります。お間違えのないようにお願
いします。
国際ロータリー第２７８０地区2027-2028年度ガバナーノミニーが確定しました。
前田 長生会員 横須賀ロータリークラブです。
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次会のプログラム

本日のプログラム
（裏面につづく）

■イニシエーションスピーチ

■イニシエーションスピーチ

■会長の時間

　現在（プロフィール）についてです。生年月日は昭和 63年
7月30日生まれの36歳です。学年でいうと昭和最後の年です。
64年の数日と平成元年の早生まれの同級生がいます。
　次に職業は丸山幼稚園の園長です。今年の4月に就任いたしました。学
歴は玉川学園に小学校から高校までの12年間お世話になりました。当会でも
同じ出身の方がいらっしゃると伺っています。是非そのお話も出来たらと思って
います。そして、大学は東京未来大学へ入学しました。この大学は幼稚園教
諭一種、保育士が所得できるので、選びました。今では後輩が頑張ってくれ
ていて、どんどん偏差値があがっています。
　次に家族構成です。妻の奈央子と2歳になる娘の立夏がいます。また、
結婚前は父、母、そして弟には当会員の伊藤清明がいます。弟の妻と私の
妻は同じ玉川学園の同級生でお互い玉川学園のおかげで結婚できたのかなと
思っています。
　所属団体は主に、姉妹法人の丸山教と神奈川県私立幼稚園連合会、川
崎市幼稚園協会、登戸中部町会です。神奈川県幼稚園連合会では当会員
の方にもいらっしゃる相模原幼稚園協会の方ともよくご一緒させていただいてお
ります。
　過去（今まで行ってきたこと）についてです。まずは丸山幼稚園のことをご説
明させていただきます。昭和24年に祖父の伊藤等が個人率幼稚園として創
立をし、後に宗教法人へ移行をいたします。教育方針は「誰とも仲良くいつで
も元気で」です。そして父の伊藤夏夫が平成 26年に学校法人化をし、園舎
を建て替え、平成29年に認定こども園へ移行をいたしました。理由としまして
は東北大震災を経験し、園舎の耐震を見直したことがきっかけでした。そして、
令和6年に5代目園長として私が就任しました。
　次に幼稚園協会や町内会のことをご説明します。川崎市幼稚園協会では
平成 30年に理事として就任し、現在 7年目となっています。登戸の町内会
では事業副部長としてイベント等を主に担当しています。
　プライベートの事ですが、結婚は平成 28年 5月7日にしました。披露宴に
は当会員の方にも元 ご々縁がありまして、参列していただきました。そして、令
和 4年 8月5日に長女が生まれて、今は子育ての日々に追われています。
趣味もキャンプ・スニーカー・歴史・アニメとありますが、娘の大好きなアンパ
ンマン特にグッズ集めに翻弄しています。また、元々飲み会が大好きな人間で
す。是非今後も皆さんと飲みニケーションもできたらと思っています。
　未来（幼児教育やロータリーへの思い）についてです。まずは幼児教育につ
いてですが、今回は幼稚園関係の大先輩がいらっしゃいますので、あまり語る
とボロが出てしまいますので、簡単にご説明させていただきますが、やはり災害
や犯罪、事故に対してより安全に子ども達が遊び、成長できる場の提供が急
務だと思っています。また、少子化や共働きが増えている現代で、各ご家庭
が求めている教育をしっかりと提供し、どんな家庭環境でも子ども達が楽しく、

※紙面の都合上、お話の内容を一部抜粋して掲載させていただきました。

まえだ ちょうせい

　改めましてはじめまして。会長の中村さんよりご紹介いただ
きまして10月より入会させていただきました芥川良と申します。
　私の仕事につきまして職歴についてお話しいたします。30半ばまでは住宅
メーカーに勤務しておりました。昔の町田消防署の前にあったTBS住宅展示
場で長らく勤務をいたしました。34歳の時に外資系生命保険会社にリクルート
されまして15年勤めましたが時代の変化に伴い大手の乗り合い代理店に移
りましてから現在 11年となりました。
　どんな仕事をしてきたのか数字でしかご説明できないため件数と保険料累
計になってしまいますが、現在の会社で私が担当で続けていただいている保
有件数がおかげ様で1,225 件、軒数で約 700 世帯となりました。保険料の
累計は約6億7,000万円です。このスピーチがきっかけで確認いたしましたが、
これまで前を向いてばかりいて過去の数字の確認をしたことがなく初めて見た
数字であったため、この額に改めて身が引き締まる思いがいたしました。
　乗合代理店にくら替えする保険募集人もかなり増えてきておりますが、最近
話題になっているのが今までお申込みいただいたお客様情報を持ち出して新
たな乗合代理店でその個人情報をもとに募集活動をしてしまうと「個人情報保
護法」「不正競争防止法」に抵触し募集人、代理店が共に罰せられますよ。
ということが問題になっています。そのため、生命保険協会も信用維持のた

めに新たに「認定代理店制度」というものを発足させました。御多分にもれず
保険代理店業界でもコンプライアンスが強化されはじめています。
　私の仕事も多くの皆さまと同じように「定年」がなく、私もまだまだ現役で仕事
を継続するつもりですが、一度立ち止まってみたとき再確認する私の使命は
「形がなく」「心配なことかどうかピンと来ず」「とりあえず今必要ない」という保険
のわかりにくさを前提にお客様に対し「大切であることの気付きのきっかけをご
提供すること」そして「お役に立てる存在であり続けること」だと確信しています。
　最後に人生 100年時代と言われておりますが、私の幼少期の頃の家族は
比較的短命で今では弟と私だけになってしまいました。ですから私も70歳くら
いまでは仕事をして、両親と同じ70歳半ばくらいまでの寿命なのかな。と日
頃から思っておりましたが、ここ相模原南ロータリーには実際に100 年時代を
体現していらっしゃる黒河内先生もおられます。黒河内先生の輝くご存在感と
スピーチを通じて、私ももしかしたら80歳まで仕事ができて90歳くらいまでは
元気でいられるんじゃないかな。そう思わせていただきました。思いは現実化
すると言いますので、そう思うことの大切さに気付かせていただいた黒河内先
生には改めて感謝いたします。
　諸先輩の皆様のような社会に貢献する会員を目指してまいります。ご清聴
ありがとうございました。

元気いっぱいに成長できる場を今後も増やしていかなければと思っています。
　そして最後にロータリーへの思いです。小野田会員を中心にご縁がありまし
て、相模原南ロータリーに誘っていただいたことを本当に嬉しく思っています。
住まいや事業が川崎にも関わらず、また、私が困っていたときに「気軽に遊び
においで」と声をかけてくださったときは涙が出そうになりました。また、私は地
元の団体しか所属したことがなく、おかげで初めて外の世界へ飛び出せました。
ロータリーでは私は幼稚園教育の仕事しかしたことがありませんので、是非他業
種のお話や、先輩の皆様が経験してきたことなどを勉強させていただければ幸
いです。最後に皆様から最初に「仲間」「友だち」とおっしゃっていただいたこと
がなによりも嬉しく、また今後は仲間の一員として色 と々経験していければと思っ
ています。今後ともよろしくお願い致します。本日はありがとうございました。

クリスマス家族会

１月７日：慶祝・卓話　（※１２月２４日、３１日は休会）
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■本日のスマイル   36,000円
■累　　　 計  665,000円
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第 2528回    12月 10日

第 2526回    11月 26日

□出席報告：出席委員会 12月10日
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11月26日（修正）完全欠席＝伊藤(清)、伊藤(悠)、大野、小方、澁谷(直)、中山(智)、松山、溝渕、宮崎、森泉

■本日のスマイルBOX

第2528回（今年度第17回）例会 食事ロス 2700×1=2,700円 48,600円現在までの通算食事ロス

奥橋　園子 君 
★相模原中ロータリークラブ阪西さま。本日はようこそいらっしゃいました。阪西
さんとは同期会長です♡
足立　旬一 君 
★芥川さん、伊藤さん、卓話を楽しみにしております。クリスマス家族会を欠席
いたします。今年も大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。
三枝　富博 君
★沓掛さん、阪西さんようこそ。南クラブを楽しんで下さい。街にはＸ’マスソン
グが流れ少し年末の気分になると共に忙しくなってきた気分ですね。週末から
1週間ほど出張で中国へ出かけて来ます。Ｘ’パーティーに出席できず残念です。

藤原　新一 君
★阪西様、ようこそいらっしゃいました。伊藤悠貴さん、芥川さん。イニシエーシ
ョンスピーチ楽しみにしています。沓掛様、南クラブ入会お待ちしております。
若林　美佳 君
★沓掛さん、阪西さんいようこそお越しくださいました。南ロータリーの良さを味
わってください。
栗林　一郎 君
★妻に誕生日プレゼントをいただきありがとうございます。

阪西　貴子 様（相模原中RC）
★相模原中ロータリーよりメイクさせていただいた阪西貴子（さかにしたかこ）と申
します。本日はよろしくお願い致します。
中村　好孝 君 
★相模原中RCの阪西様、なずき行政書士事務所の沓掛様、本日はようこそお
越しくださいました。芥川様、伊藤様、イニシエーションスピーチどうぞよろし
くお願いします。
江田　昌弘 君 
★本日は代理で幹事をさせていただきます。沓掛様、阪西様、相模原南RCへ
ようこそいらっしゃいました。阪西様、昨年の会長おつかれ様でした。本日は
代理です。念のため（笑）
雫田　直輝 君
★阪西貴子様、沓掛由恵様、年末のお忙しい中、本日はお越しいただきまして
有難う御座います。本日は、芥川会員、伊藤悠貴会員のイニシエーションスピ
ーチを楽しみにしております。最後に、来週はクリスマス家族会です。皆さま
どうぞお楽しみに。
竹村　克二 君、小野田　勝宏 君、黒河内　彰子 君、柏原　政人 君
★芥川さん伊藤さん、本日の卓話楽しみにしております。
中村　辰雄 君
★相模原中ロータリークラブ阪西さん約1年ぶりです。我がクラブ例会楽しんで
行ってください。

●4～5ページ…会長メッセージ、ステファニーA.アーチックさん “適応力”を高める
には、これまでの方法から一歩踏み出して新しいことにチャレンジする必要がある。
一つには、心（マインド）の持ち方。もう一つは、クリティカルシンキング（物事の本質
を見極め、論理的に考えること）と戦略。特に、会員の増強と維持の促進の両方
にとって、勇気を出して他者に働きかけることの大切さを述べられています。
●7～9ページ…12月が疾病予防と治療の月間ということで、「地域社会が疾病
予防と治療に取り組むには」のテーマで、地域医療の現状とその問題点RCがど
のように貢献できるかについての考察です。
●8～9ページ…日本の地域医療の今（現状）①医師の偏在がもたらす、地域間の
医療格差②医療が受けられなくなる地域の発生③日本人の死因から予防を考える
…日本人の死因 ⅰ悪性新生物（ガン）、ⅱ心疾患、ⅲ老衰、ⅳ脳血管疾患、ⅴ肺炎
・死因は遺伝よりも生活習慣が関わることが多く、積極的な健康診断や生活習慣
の是正を行うことで、病気の発生を抑えることが可能。
・予防医学の観点から、地域住民の健康教育が欠かせない。地域住民の健康
診断の受診率を高め、生活習慣病の予防に努めることが重要。
●10～11ページ…地域社会で取り組む
・地域医療を守り、育てる～下呂RCの医師の例
・医師不足は地域社会の問題ととらえ活動
・具体的に「減塩のとりくみ」を広める為ロータリーに入会
塩分のとりすぎ～身近な問題。全国高血圧患者4000万人。予備軍2000万人。
幼い頃から塩分摂取量を減らすこと～健康寿命延伸・労働力確保・地域の活性
化につながる。
「下呂市減塩推進委員会」を立ち上げる。～地域の健康づくりを進めるリーダー
シップを取る
●11ページ…ここロータリアンの出番です
①地域住民全体の連携推進　②ある時は市民代表、ある時は経済界代表～
ロータリアンが懸け橋となる　③地域全体を盛り上げる旗振り役　④リーダーシッ
プだけでなく、時には縁の下の力持ち …我々が貢献できるところ

●12～13ページ…地域での取り組み事例　～奄美の子供たちに、健康な歯を！
（虫歯予防～奄美中央RC）
●14～15ページ・・・地域医療に従事する医師を支援　「疾病予防と治療」分
野の奨学生を支援（グローバル補助金の活用）
●16～17ページ…END POLIO NOW　各地区ロータリーの活動事例　皆、そ
れぞれ創意工夫をこらし、活動に関心を持ち参加してもらい、成果につなげてい
ます。
●18～19ページ…ジョージアのRC会員・電気自動車でロードトリップ、54日間1万
2300㎞、4250万円の寄付を集めた
●20～25ページ…3カ月連載の“私のロータリーマジック”　～多くの出会いや偶
然の出来事を、意思を持って取り組むことで、持続可能な素晴らしいマジックに
進化させた6つの事例を紹介
●28～31ページ…ロータリー日本財団令和5年度事業報告（貸借対照表と正味
財産増減計算書）　寄付件数138,660件　合計24億19百万（内ポリオプラス～
3億8521万）
●45ページ…ロータリー財団委員長のメッセージ　～皆さんの寄付が今日の支援
活動だけでなく、未来における活動を支えていくこと　「世界で良いこと」を行って
いくロータリーの方のあらわれである
・2025.6.21～25　カルガリー国際大会～大会後のお楽しみの多い地域（ロッ
キー山脈ツアー、北極圏など見どころが多い）
【裏面横文字ページ】
●9～12ページ…川崎大師RC牛山裕子さんのストーリー、1938年生まれのバリ
バリの会長。伊勢崎商店街理事長で活躍。その他、趣味、友達のコミュニケーショ
ン広場など、多彩な記事が掲載されています。是非、一読お願いします。

ロータリーの友1２月号紹介

　現在（プロフィール）についてです。生年月日は昭和 63年
7月30日生まれの36歳です。学年でいうと昭和最後の年です。
64年の数日と平成元年の早生まれの同級生がいます。
　次に職業は丸山幼稚園の園長です。今年の4月に就任いたしました。学
歴は玉川学園に小学校から高校までの12年間お世話になりました。当会でも
同じ出身の方がいらっしゃると伺っています。是非そのお話も出来たらと思って
います。そして、大学は東京未来大学へ入学しました。この大学は幼稚園教
諭一種、保育士が所得できるので、選びました。今では後輩が頑張ってくれ
ていて、どんどん偏差値があがっています。
　次に家族構成です。妻の奈央子と2歳になる娘の立夏がいます。また、
結婚前は父、母、そして弟には当会員の伊藤清明がいます。弟の妻と私の
妻は同じ玉川学園の同級生でお互い玉川学園のおかげで結婚できたのかなと
思っています。
　所属団体は主に、姉妹法人の丸山教と神奈川県私立幼稚園連合会、川
崎市幼稚園協会、登戸中部町会です。神奈川県幼稚園連合会では当会員
の方にもいらっしゃる相模原幼稚園協会の方ともよくご一緒させていただいてお
ります。
　過去（今まで行ってきたこと）についてです。まずは丸山幼稚園のことをご説
明させていただきます。昭和24年に祖父の伊藤等が個人率幼稚園として創
立をし、後に宗教法人へ移行をいたします。教育方針は「誰とも仲良くいつで
も元気で」です。そして父の伊藤夏夫が平成 26年に学校法人化をし、園舎
を建て替え、平成29年に認定こども園へ移行をいたしました。理由としまして
は東北大震災を経験し、園舎の耐震を見直したことがきっかけでした。そして、
令和6年に5代目園長として私が就任しました。
　次に幼稚園協会や町内会のことをご説明します。川崎市幼稚園協会では
平成 30年に理事として就任し、現在 7年目となっています。登戸の町内会
では事業副部長としてイベント等を主に担当しています。
　プライベートの事ですが、結婚は平成 28年 5月7日にしました。披露宴に
は当会員の方にも元 ご々縁がありまして、参列していただきました。そして、令
和 4年 8月5日に長女が生まれて、今は子育ての日々に追われています。
趣味もキャンプ・スニーカー・歴史・アニメとありますが、娘の大好きなアンパ
ンマン特にグッズ集めに翻弄しています。また、元々飲み会が大好きな人間で
す。是非今後も皆さんと飲みニケーションもできたらと思っています。
　未来（幼児教育やロータリーへの思い）についてです。まずは幼児教育につ
いてですが、今回は幼稚園関係の大先輩がいらっしゃいますので、あまり語る
とボロが出てしまいますので、簡単にご説明させていただきますが、やはり災害
や犯罪、事故に対してより安全に子ども達が遊び、成長できる場の提供が急
務だと思っています。また、少子化や共働きが増えている現代で、各ご家庭
が求めている教育をしっかりと提供し、どんな家庭環境でも子ども達が楽しく、

■例会の様子
※紙面の都合上、お話の内容を一部抜粋して掲載させていただきました。

元気いっぱいに成長できる場を今後も増やしていかなければと思っています。
　そして最後にロータリーへの思いです。小野田会員を中心にご縁がありまし
て、相模原南ロータリーに誘っていただいたことを本当に嬉しく思っています。
住まいや事業が川崎にも関わらず、また、私が困っていたときに「気軽に遊び
においで」と声をかけてくださったときは涙が出そうになりました。また、私は地
元の団体しか所属したことがなく、おかげで初めて外の世界へ飛び出せました。
ロータリーでは私は幼稚園教育の仕事しかしたことがありませんので、是非他業
種のお話や、先輩の皆様が経験してきたことなどを勉強させていただければ幸
いです。最後に皆様から最初に「仲間」「友だち」とおっしゃっていただいたこと
がなによりも嬉しく、また今後は仲間の一員として色 と々経験していければと思っ
ています。今後ともよろしくお願い致します。本日はありがとうございました。

■本日のビジター
クツカケ サカニシヨシエ タカコ
沓掛　由恵様（なずき行政書士事務所）、阪西　貴子 様（相模原中RC）

■12月12日 友好クラブ（金沢北RC）訪問の記録

　本日12月12日、当クラブ例会に貴クラブ　中村好孝様・小野田勝宏様・
杉﨑信一様・中村辰雄様・小林大二郎様・山田修様・中山正太郎様・
伊藤悠貴様・奥橋園子様の9名様が御出でくださいましたので、ご連絡させ
ていただきます。お写真を撮らせて頂きましたので、添付いたします。
　先日の能登半島水害へのお見舞をありがとうございました。有効に活用させ
ていただきたいと存じます。また、お土産も頂戴し、会員一同感謝しております。
　当日は理事会があったため慌ただしいお見送りとなってしまい失礼いたしまし
た。今後ともよろしくお願い申し上げます。　　　　　 金沢北ロータリークラブ

担当：三枝富博

※ロータリーの友は、多くのインプット（情報）を与えてくれますが、情報として受身だけで
　捉えるのではなく、これを共有し、その上で（自分たちから）アウトプットしていくことで、
　よりサスティナブルなものになっていくのではないかと思います。是非、よろしくお願い
　します。


